

青き山

Column No.184

文・笠間市長 山口 伸樹



写真/つつじ山から仏頂山方面を望む

先般、緑の美しさを求め、市内のつつじ公園山頂、笠間城跡、北山公園、愛宕山に久しぶりに足を運びました。一年で最も自然の新緑が美しい時期であります。

どこへ行っても「新緑の候」「目には青葉」にふさわしい自然の美しさを目で感じ、肌で感じ吸収してきました。

コロナ禍で国民全体にストレスや閉塞感がうずまいています。

コロナ対策においては、政府批判や失敗を許さない論調がありますが、完璧性を求めることが正しいのかどうか考えさせられます。

コロナ禍にあつて、気分転換や楽しみを求める方法は人によって違います。私は気持ちを癒す方法の一つとして、自然との対面があると思います。

自然豊かな地域に住む特権を生かして、この時期に青い山に出かけてみることも必要です。

心の乱れが生活や健康の乱れにつながるということが大切です。山が呼んでいます！



行政手続きでの
押印廃止を
進めています！

市では、行政手続きの簡素化とデジタル化を進めています。

市民の皆さんの利便性向上や、行政事務の効率化を図るため、4月1日から、1213件の各種申請等の押印を廃止しました。

国の法令等にもとづく手続きについては、国の改正状況に合わせて対応します。

今後とも順次見直しを行い、市民の皆さんの利便性向上に努めていきます。

なお、押印廃止した手続きについては、市ホームページや各担当部署でご確認ください。



押印廃止の
詳細

問 総務課(内線208)